



DIARIO CÓRDOBA

Lunes, 22 de enero del 2001

Córdoba debatirá sobre los problemas de la obesidad

El doctor Eugenio Arévalo asegura que la enfermedad se puede calificar como grave

El enfermo se expone a riesgos como la diabetes, hipertensión o cardiopatías

REDACCIÓN |

Córdoba acogerá unas jornadas sobre la obesidad mórbida y cirugía bariátrica en donde se abordarán los criterios de diagnóstico, complicaciones y tratamientos médicos de esta enfermedad, así como la evolución de las técnicas quirúrgicas utilizadas para combatirla.

El jefe del Servicio de Cirugía Digestiva del hospital Reina Sofía,



Las jornadas estudiarán en profundidad la obesidad.

| CÓRDOBA

Eugenio Arévalo, explicó a Efe que además se tratará la psicopatología de la obesidad, el problema de la anestesia en personas de gran peso y la cirugía recon-

structiva que es necesario aplicar una vez que el paciente adelgaza. Areválo, que organiza las citadas jornadas junto al Servicio de Endocrinología del centro sa-

nitario, recordó que la obesidad es una enfermedad "grave" porque expone al enfermo a riesgos como la diabetes, la hipertensión, cardiopatías isquémicas, alteraciones cardiovasculares, artrosis o la incapacidad física de poderse mover con comodidad, "lo que conlleva una inadaptación social importante porque el enfermo, por ejemplo, no puede subirse a un taxi".

Una persona sufre obesidad mórbida cuando la proporción entre el peso y la talla supera el 40 por ciento, es decir, cuando la masa grasa del sujeto es superior al 40 por ciento de su peso. Asimismo, el cirujano señaló que "todos los enfermos obesos tienen un trastorno más o menos importante de la personalidad y por tanto es necesario conocer cómo son para poder tratar adecuadamente esta patología".

En este sentido, Arévalo indica que hay personas "glotonas, otros no se sacian nunca, otros padecen alteraciones depresivas, de doble personalidad, etcétera". Las jornadas tendrán lugar en el mes de abril.